



## Remise des labels E3D

publié le 20/06/2019

### Les lauréats de la troisième vague de labellisation récompensés

#### *Descriptif :*

Remise des diplômes E3D aux écoles et établissements scolaires labellisés en décembre dernier.

Mercredi 5 juin, au lycée Kyoto à Poitiers, les délégations des 15 écoles et établissements nouvellement labellisés Ecole ou Etablissement scolaire en Démarche de Développement Durable, ont reçu leur diplôme. L'attribution du label ayant été décidé lors de la CAPEDD (Commission Académique Partenariale EDD) du 14 décembre 2018.

Notons que dorénavant les écoles bénéficient également des trois niveaux de labellisation : engagé, confirmé et expert.

#### *Les écoles lauréates :*

##### **Charente :**

- Ecole primaire La Prévoterie de Brie, niveau Confirmé
- Ecole Pablo Picasso de Chateaubernard, niveau Engagé
- Ecole primaire publique de Guimps, niveau Engagé

##### **Deux-Sèvres :**

- Ecole La Belle Etoile de Coulonges/Autize, niveau Confirmé
- Ecole Le Chant du Thouet du Tallud, niveau Confirmé
- Ecole Joseph Dufournet de Saint Martin de Sanzay, niveau Engagé

##### **Vienne :**

- Ecole primaire de Saulgé, niveau Confirmé
- Ecole Les Genêts de Valdivienne, niveau Confirmé

#### *Les collèges lauréats :*

##### **Charente :**

- Collège Jean Moulin de Barbezieux Saint Hilaire, niveau Confirmé
- Collège André Malraux de Baignes Sainte Radegonde, niveau Engagé
- Collège de l'Argenton de Champagne Mouton, niveau Engagé
- Collège Noël-Noël de Confolens, niveau Confirmé
- Collège Badinter de La Couronne, niveau Engagé

##### **Deux-Sèvres :**

- Collège Denfert Rochereau de Saint Maixent l'Ecole, niveau Confirmé

#### *Le lycée lauréat :*

## Charente :

- Lycée Jean Monnet de Cognac, niveau Confirmé

Le responsable du Pôle civisme et citoyenneté , M. Laurent Marien a procédé à la remise des diplômes , en présence de Monsieur Stéphane Trifilletti élu régional en charge de l'EEDD, du président de l'Ifrée (Institut de Formation et de Recherche en Education à l'Environnement) Monsieur Jacques Tapin et de son directeur Monsieur Francis Thubé ainsi que du Graine Poitou-Charentes représenté par Mme Astrid Bats.



A l'issue de la cérémonie, les élèves ont pu déambuler au gré du forum et prendre connaissance des travaux réalisés par leurs homologues.





Les jeunes lauréats aux côtés des adultes

